

— Vol.3 臨床検査技師 —

子どものころから
実験が大好きな化学少女でした。
「大好きなことを仕事にできる」
臨床検査技師という職業を知ったとき、
わたしの心は躍りました。

わたしたちの役目は、
血液や細胞などの検査を通し、
いち早く患者さんの異変を見抜くことです。

検査業務では、
いま機械化が著しく進んでいます。

しかし些細な違和感から

情報が見えぬ真実を見つけ出すのは人間の目です。

私たちはそれを養うため、

日々膨大なデータに立ち向かい、

経験を積み重ねます。

データの向こうに見える患者さんを思いながら、

わたしは今日も検査と向き合います。

医療福祉人 私のもの語り

— かわらぬ思い、このさきも —



川崎医科大学附属病院
中央検査部 技師長補佐 岡崎希美恵
川崎医療短期大学 臨床検査科 卒業

川崎医療福祉大学

医療技術学部 臨床検査学科(卒業生数2,279名、2019.4 現在)

【学科の歩み】1973年 川崎医療短期大学 臨床検査科 開設。2017年 川崎医療福祉大学へ移行。

学校法人 川崎学園

岡山県倉敷市松島577

2020 創立50周年記念

50th
Anniversary
Kawasaki Gakuen
since 1970